
 　　　　　　　令和５年１２月県議会定例会質問（一般）要旨　　（１２月１９日）

 ５－１

 日 本 共 産 党　　　　　　　　３８番　　　　　　　　宮 　 本 　 し づ え

要　　　　　　　　　　　　旨 答　弁　者 担　当　課

一　物価高騰から県民生活を守る対策について   

   

１　生活困窮世帯への給付金等について、事業期間の延長を 保健福祉部長 社 会 福 祉 課 

認めるなど、未活用の市町村を支援すべきと思うが、県の   

考えを尋ねたい。   

   

２　実質無利子型融資の返済に不安を抱える中小企業・小規 商工労働部長 経 営 金 融 課 

模事業者に対し、県独自の支援に取り組むべきと思うが、   

県の考えを尋ねたい。   

   

　３　市町村立小中学校の給食費の無償化を県の制度として早 教 育 長 教 育 庁 

　　期に実施すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。   

   

４　県立高等学校における一人一台端末は保護者負担ではな 〃  〃 

く、無償貸与すべきと思うが、県教育委員会の考えを尋ね   

たい。   

   

５　物価高騰に見合うよう、最低賃金の更なる引き上げを国 商工労働部長 雇 用 労 政 課 

に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

６　若者の定着・還流を促進するため、奨学金返還支援を大 〃  〃 

幅に拡充すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

７　知事部局における会計年度任用職員の人数とそのうち特 総 務 部 長 人 事 課 

定会計年度任用職員の人数について尋ねたい。   

   

８　会計年度任用職員への勤勉手当について、正規職員と同 〃  〃  

様に支給すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

二　原発廃炉・ＡＬＰＳ処理水について   

   

１　増設ＡＬＰＳ配管洗浄作業において発生した身体汚染の 危機管理部長 原子力安全対策

原因と東京電力の再発防止対策を尋ねたい。 課



                                                                                   ５－２

要　　　　　　　　　　　　旨 答　弁　者 担　当　課

２　増設ＡＬＰＳ配管洗浄作業において発生した身体汚染に 危機管理部長 原子力安全対策

ついて、再発防止に向けて、県はどのように対応している  課 

のか尋ねたい。   

   

３　ＡＬＰＳ処理水の海洋放出について、東京電力は信頼回 〃  〃 

  復を優先し、一旦中止すべきと思うが、県の考えを尋ねた

   い。

   

三　感染症対策について   

   

１　インフルエンザワクチンの接種費用を補助すべきと思う 保健福祉部長 感染症対策課 

が、県の考えを尋ねたい。   

   

２　解熱鎮痛薬や咳止め薬など医療現場で必要となる医薬品 〃  薬 務 課 

  が確実に確保されるよう国に増産促進を求めるべきと思う

   が、県の考えを尋ねたい。

   

　３　新型コロナワクチン接種は来年度以降も公費負担で実施 〃  感染症対策課 

　　できるよう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

４　新型コロナウイルス感染症治療薬の公費支援を継続する 〃  〃  

よう国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

四　気候危機に伴うエネルギー政策について   

   

１　県内の石炭火力発電所の全廃に向けて取り組むべきと思 企画調整部長 エネルギー課 

うが、県の考えを尋ねたい。   

   

２　原発事故の被災県として、全基廃炉が決定している福島 知 事 〃  

第一及び第二原発敷地内への原発新設は認めない立場を堅  

持すべきと思うが、知事の考えを尋ねたい。 
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要　　　　　　　　　　　　旨 答　弁　者 担　当　課

五　台風１３号豪雨被害に伴う対応について   

   

１　災害救助法及び被災者生活再建支援法の各種支援制度に 危機管理部長 災 害 対 策 課 

ついて、申請件数と決定件数を尋ねたい。   

   

２　県は、被災者に支援制度が活用されるよう、どのように 〃  〃 

取り組んでいるのか尋ねたい。   

   

３　いわき市内の県管理の中小河川において、台風１３号に 土 木 部 長 河 川 整 備 課 

伴う線状降水帯による豪雨を踏まえた改修を進めるべきと   

思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

六　地域公共交通体系の構築について 生活環境部長 生 活 交 通 課 

   

県は、県民の移動手段の確保に向けた地域公共交通体系の   

構築にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。   

   

七　食料自給率向上対策について 農林水産部長 農 林 企 画 課 

   

食料・農業・農村基本法の改正に当たり、食料自給率向上   

の目標を持って取り組むよう国に求めるとともに、県も目標   

を持って取り組むべきと思うが、県の考えを尋ねたい。   

   

八　ジェンダー平等の推進について   

   

１　県としてパートナーシップ制度を導入すべきと思うが、 生活環境部長 男 女 共 生 課 

県の考えを尋ねたい。   

   

２　公立学校において、子どもの権利条約の考えに基づく性 教 育 長 教 育 庁 

教育を包括的に行うべきと思うが、県教育委員会の考えを   

尋ねたい。   

   

３　公共施設へ生理用品の配置を行うべきと思うが、県の考 生活環境部長 男 女 共 生 課 

えを尋ねたい。   



                                                                                   ５－４

要　　　　　　　　　　　　旨 答　弁　者 担　当　課

九　ガザ地区における平和の早期実現に向けた取組について 総 務 部 長 政 策 調 査 課

 

イスラエルとパレスチナのイスラム組織ハマスの軍事衝突

について、即時停戦の実現を双方に働き掛けるよう、国に求

めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。


